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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

aus der Presse war zu erfahren, die MVB hätte neue Busse gekauft. Überall im Stadtgebiet 

saniert oder repariert die MVB Streckenabschnitte, wie derzeit auf der Großen-Diesdorfer-
Straße, oder auf der Lübecker Straße. 

Ich möchte gerne wissen: 

1. Aus welchen Töpfen kommen die Gelder für diese Reparatur- und 
Sanierungsmaßnahmen und die Neuanschaffungen der Busse? 

2. Welche Sanierungs- bzw. Reparaturmaßnahmen wurden durchgeführt und welche Kosten 
sind jeweils entstanden? 

3. Welche Kosten verursacht der Schienenersatzverkehr zur Endhaltestelle IKEA?  

4. Was hat die Anschaffung der neuen Busse an Kosten verursacht? Wann wurden diese 
Busse bestellt?  

5. Wurde geprüft, welche Kosten die Einrichtung von W-LAN in den Bussen verursacht 
hätten? Wenn ja, welche Kosten wären entstanden?  

6. Warum muss der Fahrer/die Fahrerin des Busses aussteigen, um den Einstieg mit 
Rollstuhl zu ermöglichen?  

7. Wann wir die Strecke der 2. Nord-Süd-Verbindung in den Kannenstieg in Betrieb 

genommen? 

8. Warum gibt es Probleme bei der Fertigstellung durch Lieferengpässe und wie kann dies 

bei der enorm langen Planungszeit passieren? 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

Aila Fassl 

stellv. Fraktionsvorsitzende 
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